



## Rencontre des coprésidents du Conseil pour la collaboration interreligieuse du Comité russo-chinois pour l'amitié, la paix et le développement



Le 23 septembre 2015, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a accueilli dans les locaux du DREE au monastère Saint-Daniel l'adjoint au chef de la direction d'état de la République populaire de Chine aux affaires religieuses, Jian Jiangyun. En tant que co-présidents du Conseil pour la collaboration interreligieuse, fondé en 2014 dans le cadre du Comité russo-chinois pour l'amitié, la paix et le développement, l'archiprêtre Nicolas et Jian Jiangyun ont discuté de nombreuses questions relatives au fonctionnement du Conseil, notamment sa composition. Des propositions ont été faites sur le plan de travail, les relations de travail, etc.

Prenaient part à la rencontre D. Petrovski, employé du DREE, Din Xiaoshu, employé de la Direction d'état de la République populaire de Chine aux affaires religieuses et L. Afonina, chargé de recherches à l'Institut d'Extrême Orient de l'Académie des sciences russe.

Jian Jiangyun est à Moscou pour y participer à la dixième assemblée plénière du Comité russo-chinois pour l'amitié, la paix et le développement, qui avait lieu le 21 septembre 2015 sous la présidence de B. Titov, représentant aux droits des entrepreneurs auprès du Président russe, et de Dai Bingo, homme politique et diplomate chinois, membre du Conseil d'État de la RPC (2008-2013). D. Petrovski, du DREE, a aussi participé à ce forum.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50153/>